

SETRAG

Au terme d'un avenant, le troisième, signé hier, le capital de la Société d'exploitation du Transgabonais (Setrag) se répartit désormais de la manière suivante : 40% à Méridiam, 9% des parts détenues par Comilog cédées à l'Etat gabonais et 51% à Eramet, qui demeure l'actionnaire majoritaire.

Page 4

CAMBRIOLAGE

Trois hommes, dont un ex-employé, ont cambriolé fin août un magasin à Lalala appartenant à un ressortissant libanais, emportant 40 millions de francs. Deux d'entre eux ont été arrêtés grâce aux caméras de surveillance, présentés à la justice puis écroués lundi à la prison centrale de Libreville.

Page 7

TRAGÉDIE

Les corps calcinés de trois enfants, âgés de 6, 10 et 17 ans, ont été retirés des décombres hier matin, à la suite de l'incendie qui, dans la nuit, a ravagé leur logement d'Ambowè, dans le 1er arrondissement de Libreville. Un sinistre qui pourrait avoir été provoqué par un branchement anarchique.

Page 7

LA VACCINATION PLUS QUE JAMAS ALORS que le Gabon fait face à une nouvelle flambée épidémique, le ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong et la présidente du Copivac, Marielle Bouyou-Akotet, ont insisté hier, au cours d'une

conférence de presse, sur la nécessité pour tous de se faire vacciner contre le Covid-19. La campagne d'immunisation itinérante va notamment s'intensifier et les sites se multiplier. Page 2



Pour moi quoi...

Promouvoir la culture du mérite et récompenser l'excellence n'est-ce pas ce qui a de plus légitime?

Depuis son accession à la magistrature suprême, le Présida n'a en de cesse de clamer sa volonté de valoriser les compétences et de récompenser le mérite. En un mot, place à celui ou celle qui le mérite par le travail et le "congolo". En célébrant l'autre jour la crème de notre école, il traduit concrètement ce qu'il dit.

La cérémonie de remise de lots aux 122 lauréats du Concours national des meilleurs élèves et établissements scolaires du Gabon encourage plus d'un. Elle apparaît désormais comme la volonté des pouvoirs publics de ne promouvoir dans nos différentes administrations que ceux qui auront fait la preuve de leurs compétences intellectuelles et professionnelles. Et ça, c'est motivant pour ceux-là qui croient qu'au Gabon on ne peut être promu que si on est adhérent d'une chapelle politique. En un mot, que la seule voie royale est celle de la politique. Ont-ils tort de penser ainsi? Longtemps, pendant des décennies, on a vécu chez nous cette "injustice" qui est à l'origine de l'inefficacité de nos administrations publiques. Tout simplement parce que les meilleurs se sentent marginalisés et ignorés. Conséquence, ils croisent les bras et participent à la déliquescence de nos administrations publiques. En célébrant l'excellence, il y a là comme un coup d'accélérateur à la volonté de conduire notre pays à l'émergence telle que l'ambitionne le

Puisse cette dynamique guider désormais les politiques que

...MAKAYA

